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En la Sesión del día de la fecha el Concejo Deliberante de nuestra ciudad  fue tratado y pasado
a Comisión el Proyecto enviado por el ejecutivo para la refacción de la senda peatonal ubicada
en el Parque Centenario

  

Mediante la aprobación de dicho proyecto autoriza al DEM, a financiar la compra de materiales
con recursos del Fondo Provincial de la Soja por valor de $ 301.861.- destinados a la refacción
de la senda peatonal ubicada en el Parque centenario de nuestra localidad. Dicho Proyecto
pasó a comisión para ser tratado con más profundidad en la comisión correspondiente

  

Seguidamente se dio tratamiento y aprobación al Proyecto de Declaración del FR. “Día del
Periodista”

  

El punto Nº3 correspondió al tratamiento del  Proyecto de Declaración a la Colección a la
Colección de Maquetas del Sr. Jorge Farina. Siendo el mismo aprobado por unanimidad

  

Desde el Bloque de Unión Popular, su titular el Concejal Gastón Caballero, presentó el
Proyecto de Ordenanza “Mapa Portal Ciudadano”, con el objetivo que el ciudadano pueda
reclamar por problemas cotidianos que ocurran en la ciudad a través de un mapa interactivo. 
El mismo y a pedido de su autor pasó a Comisión para un mejor estudio

  

En tanto desde el Bloque FR-PJ, el Concejal Juan Manuel Ortiz, presentó el Proyecto de
Comunicación, para la iluminación de la rotonda de las Rutas 201 y 202 (cercanías al circuito
Apóstoles),el cual fue aprobado por unanimidad , “Este es un pedido a la DPV, y por su
intermedio a la concesionaria vial COVINT, respecto a la iluminación de lo que es la conocida
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rotonda de las Rutas 210 y 202, lo cual el mal diseño de las mismas ha provocado una serie de
accidentes y sumado a esa peligrosidad hay que sumar que el lugar no cuenta con la
iluminación correspondiente, por eso solicitamos que la DPV lo pueda realizar en este sector
tan transitado” manifestó el edil Ortiz.

  

El quinto punto correspondió a la Declaración de Beneplácito por la 3er.  Radio Abierta del
Programa Provincial de Educación  en Seguridad Vial.- APROBADO POR UNANIMIDAD

  

El último tema del Orden del Día correspondió al Proyecto de Declaración de Interés a Carrera
de Motociclismo.- APROBADO POR UNANIMIDAD

  

  

 2 / 2


